

## 文教厚生委員会 会議録（要点筆記）

令和6年5月14日  
午前 9時55分 開会  
午前10時02分 閉会  
場所：全員協議会室

### ○坂井美穂委員長

ただ今から、文教厚生委員会を開会します。議事を行います。議案第38号「令和6年度半田市一般会計補正予算第1号中、当委員会に分割付託された案件について」を議題とします。当局の補足説明を求めます。

### ○榎原秀夫学校給食センター所長

上程しました議案は、新学校給食センター建設工事について、国が示す公共工事設計労務単価が、全国的な人手不足の影響により引き上げられたことに伴いまして、特例措置を適用した契約の変更等を行うため、その増額分を補正予算にて対応したいとするものです。補足説明は以上です。

### ○坂井美穂委員長

補足説明は終わりました。ただ今から質疑を行います。ご質疑ありませんか。

### ○有留麻由委員

5月7日に行われた全員協議会の資料によりますと、公共工事労務単価の増額率は建設工事が1.11%、電気工事は1.80%、空調工事が2.44%とあります。国土交通省の令和5年3月から適用する公共工事設計労務単価についてという資料によりますと、全職種において、令和4年度の3月比の平均で5.2%の引き上げ率になっています。それに比べると増額率は半田は低いように感じますが、今回の議案の増額率の根拠となる数字は何でしょうか。

### ○榎原秀夫学校給食センター所長

増額率の根拠となる数字については、変更前の契約金額と変更後の契約金額の変化率を、それぞれの工事ごとに算出して、その数字を増額率として提示させていただきました。一方、労務単価については、様々な職種がある中で、建築工事は鉄骨工、電気工事は電工、空調工事は配管工と、それぞれの工事に適した職種の単価を適用しており、全職種平均の5.2%よりは、いずれも低い上昇率です。

### ○有留麻由委員

労務単価が上がっても、労働者の賃金への反映がされていないという報道も聞きます。増額された金額で、労働者の賃金への引き上げはされているかのチェックは行われるのでしょうか。

### ○榎原秀夫学校給食センター所長

賃金引上げのチェックについては、市は、それぞれの会社の給与体系を指導する立場にはありませんので、チェックを行うまでは予定していません。しかし、この特例措置の目的は、技能労働者の適正な賃金水準の確保ですので、請負業者には、その趣旨をしっかりと理解するよう伝えて参ります。

○坂井美穂委員長

ほかに、ご質疑ありませんか。

【「なし」との声あり】

○坂井美穂委員長

ないようですので、これで質疑を終わります。お諮りします。ただ今から討論を省略して、採決に入ります。これにご異議ありませんか。

【「異議なし」との声あり】

○坂井美穂委員長

ご異議なしと認めます。ただ今から採決を行います。本案は、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。

【「異議なし」との声あり】

○坂井美穂委員長

ご異議なしと認めます。よって、議案第38号「令和6年度半田市一般会計補正予算第1号中、当委員会に分割付託された案件」については、原案のとおり可決しました。以上で、当委員会に付託されました議案は、審査を終了しました。なお、委員長報告は、正副委員長にご一任いただきたいと考えますが、よろしいでしょうか。

【「異議なし」との声あり】

○坂井美穂委員長

ありがとうございました。その他で何かございましたらお願ひします。

○加藤美幸委員

先日、当該工事現場において、盗難事件が発生しましたが、その後の対応を教えてください。

○榎原秀夫学校給食センター所長

これまで、防犯対策として、敷地の周り一帯に仮囲いをして、容易には侵入できないようにしてきました。車が出入りする北側と東側の2か所のゲートは、いずれもダイヤル式の施錠を行うこととなっており、防犯カメラも2台ずつ設置していました。また、電線ケーブルが置いてある付近には、人感センサーの警報機を1階と2階に3台ずつ設置していました。今回の盗難事件を受けて、これまでの防犯対策に加え、現在は、車の侵入を防ぐための対策として、夜間はゲートの前に高所作業車を停めています。高所作業車は安定させるために、タイヤを浮かせることができるので、簡単には動かせない状態です。また、警備員を夜間に常駐させて、防犯対策を徹底しています。

○坂井美穂委員長

その他で何かございましたらお願ひします。

【「なし」との声あり。】

○坂井美穂委員長

ないようなので、以上をもちまして、文教厚生委員会を閉会します。

午前10時02分 閉会